

Nombre de alumno: Francisco Jiménez López

Nombre del profesor: Sarain Gumeta

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ética y biótica veterinaria

Grado: 8to Cuatrimestre ON POR EDUCAR

Grupo: "A"

Es el trato de Asia los pacientes como es el proceso de identificación con el pacientes al igual manera hacia el proceso de identificación del paciente, derechos de los animales, la eliminación de la verdad Asia los animales y el lenguaje corporal.

1- Derecho de los animales

El derecho de los animales esta es muy importante la cual nos habla sobre las como una animal tiene el mismo derecho como un ser humano la cual el animal siente y que esté vivo tiene el derecho como la persona también las igualdades y el derecho de una persona inicialmente por el Ordenamiento Jurídico a la persona para la deben ser iguales satisfacción de sus intereses dignos de protección los animales también podrían ser sujetos de derecho, no en el sentido de que tengan responsabilidades, obligaciones y deberes, pues está claro que en términos generales no tienen conciencia suficiente para poder tomar decisiones y ser sujetos responsables, también como mencione antes tanto un animal o ser humano tiene el mismo derecho de igualdad de vivir, respetarse a sí mismo también habla sobre que los animales no valen de la misma manera que la vida humana los animales la cual digo que tienen el mismo derecho de vivir también un dato interesante que los seres humanos tienden a sobrepasarse en la vida de los animales la cual ellos manejan la vida de los animales a su antojo, Todo animal perteneciente a una especie que viva tradicionalmente en el entorno del hombre, tiene derecho a vivir y crecer al ritmo y en las condiciones de vida y de libertad que sean propias de su especie tambien los animales deben tener la misma consideración moral, debido a que hay persona (recién nacidos, algunos discapacitados y personas que se hallen en coma) que no reúnen las capacidades intelectuales, físicas y de otras índoles que sí que tienen otros animales y al igual que los humanos, los animales tienen derechos que deben ser respetados, como el derecho a la libertad, a que no se les cause dolor, a la satisfacción de sus necesidades básicas y la preservación de su hábitat, Esto los convierte en merecedores del derecho a la vida sin sufrimiento innecesario

2- Eliminación de la crueldad

Esto está enfocado Asia los la eliminación en la crueldad de personas o animales que no puedan defenderse o q no puedan hablar esto esta enfocado sobre la cantidad de maltrato que se a dado en animales la cual Un 63 % de los agredidos vive con animales de compañía De estos, un 71 % reportaron abusos y maltratos, también, a sus animales

tambien hay casos que se han llegado a saber y otros casos que definitivamente no se sacan a la luz estos maltratos son más provocados sobre los animales por sus dueños como los animales de compañía que son los perros al igual manera muchos animales se han utilizados para el deporte humano la cual son como lo gallos lo caballos ,los perros o tambien los ganados que van para el rastro, EE. UU. Posee legislación altamente sancionadora no solamente por privación de libertad, caso, muchos de los casos reportados fueran de animales maltratados por la industria cárnica (mataderos, granjas industriales de ganado etc. tambien lo que redunda en penas de cárcel y altas multas para los agresores, En México las cifras son desalentadoras: cada año, un millón de animales de compañía, aproximadamente, sufre maltrato, según cálculos de organizaciones protectoras. En cuanto a los tipos de maltrato, la Semarnat informa que los más frecuentes son hacinamiento, golpes, abandono, mala alimentación y vivir a la intemperie total dentro de las propias casas. Por e yo mucho de las personas de economía alta son los principales quien maltratan a los animales con maltratos violación o abandono la cual los personas en nivel baja son los que ayudan a los animales abandonados o maltratados tambien En México no se conocen casos en que se haya sancionado a alguien por maltratar a su animal de compañía solo en Tamaulipas existe la Ley de Protección a los Animales que fue reformado en el 2005.

3- Lenguaje corporal

Esto es para que se comunique los animales con química, la física, la visual y la táctil mucho de los animales se pueden comunicar solo con la mirada entre ellos la cual se entrelazan, tambien sobre la forma de sus postura de los animales se pueden comunicar como tambien trasmitir su estados de ánimo tambien otra forma de comunicaciones es el olfato o sus orejas la cual tienden a comunicarse en raras ocasiones tambien las usan para detectora depredadora a distancia o de sonido los animales que viven en manada por ejemplo los caballo esto depende de la edad el sexo el tamaño de los animales la cual conforma en mantenerse en las manadas tambien en cada manada debe de a ver un dominante que es un macho y varias hembras con su potros en ocasione en estas manadas si no se encuentra el dominante o no está bien especificado entre dos machos empiezan a pelear entre los dos hasta ver quien es el dominante y el sumiso del grupo así dejar claro quién es el macho tambien en ocasiones a veces los machos tiene de a correr relinchar y golpear en el suelo para ver quien el dominante o el sumisos si en esta ocasión no se define cual es quien optan en pelear esto también sirve para el fortalecimiento

muscular, mejorar la salud física, adquirir las habilidades reproductivas y de supervivencia y desarrollar todas las capacidades sociales y comunicativas

Relación humano – caballo

Esto es como interacciones entre los caballos y los seres humanos se producen conflictos que podrían evitarse mejorando el conocimiento de ciertas señales, En primer lugar, el lenguaje corporal son todas aquellas expresiones compuestas por las diferentes posiciones de las patas, la cabeza, el cuello y del cuerpo como El movimiento tanto de las patas delanteras como de las traseras, son señales usadas como advertencias defensiva u ofensiva en las interacciones agonísticas posturas que encontramos son pisar fuerte y repetidamente con los cascos en el suelo y tirar objetos tambien esto todo dependerá como está el animal sobre sus expresiones.

Expresiones de la cara

Sus Expresiones de los caballos varían principalmente por el movimiento de las orejas y de los ojos, expresiones como el Cansancio: tiene los ojos medio cerrados, la cabeza caída, los labios y los ollares de la nariz relajados, cuello estirado y un cuerpo relajado totalmente, la Atención: aumenta la tensión del cuello, ollares de la nariz y labios, los ojos están muy abiertos y orejas tensas dirigidas hacia el objeto de interés. Si el cuello está elevado con la cabeza flexionada, simplemente está manteniendo la distancia con el objeto de interés, cuando el cuello y la cabeza están estirados, quiere realizar una investigación olfativa y táctil la Alarma: El caballo tendrá los ojos muy abiertos y la boca, los ollares de la nariz y las orejas muy tensas, la Agresión: se caracteriza por las orejas reclinadas hacia atrás pegadas a la cabeza, ojos en estado de alerta dirigidos hacia en objeto, los ollares de la nariz están totalmente dilatados esto es lo más conocido.

Movimientos de la cola

Esto muestra la estado del animal como se siente la cual tanto de si esta excitado en peligro o que este feliz la cola se mueve en base de lo que siente en esos instantes.

LA PERCEPCIÓN DEL ENTORNO POR PARTE DEL CABALLO

Esto es sobre la emoción y la percepción sobre las cosas como por ejemplo los el anímale puede asustarse por una cosa inanimada como bolsas botes o reflejos tambien por ruido por eso siempre hay que tener en cuenta si están estabulado un animal hay que evitarle es cosas para que no se asusten.

El contacto con personas desde que es un potro es básico

Los problemas de comportamiento, mejorar el manejo y evitar los conflictos sociales en el

caballo adulto

Esto da conocer sobre el derecho de los animales sobre su forma de comunicaciones con

los demás animales o con sus especies mismas sus derechos donde viven tambien la

eliminación de la crueldad hacia los animales que se ha tomado medidas para evita el

maltrato de los animales esto fue algo interesante y saber cómo poder respetar los animales

Fuente: Antología de Ética y Bioética Veterinaria